



Theateraufführung der Hinterskirchener Trachtler

Beitrag

Der „Bäckermeister Striezl“ kommt bei den Besuchern sehr gut an – Der Trachtenverein Hinterskirchen bringt am Freitag, 08. April letztmalig das Stück zur Aufführung.

In den letzten Wochen wurde beim Trachtenverein in Hinterskirchen fleißig für die Aufführung des diesjährigen Ostertheaters geprobt. Am vergangenen Wochenende war es dann nach zweijähriger Pause coronabedingt endlich soweit. Für die neun Theaterspieler hieß es am Freitagabend dann zum ersten Mal „Auf geht's! Spuits mit ganz vui Leidenschaft!“. Der Rampl-Saal war gut gefüllt, was eine sehr gute Stimmung im Publikum mit sich brachte. Nach den ersten Lachern und viel Zwischenapplaus war die Aufregung bei den Spielern weg und die Premiere wurde zu einem vollen Erfolg. Die positiven Rückmeldungen der Zuschauer vom Premiereabend trugen dazu bei, dass die Gruppe dann am Samstagabend und am Sonntag-nachmittag um einiges entspannter das Stück zum Besten gab. Dem vielen Applaus und den Lachern des Publikums nach zu urteilen waren auch die Besucher hellauf begeistert von den drei Aufführungen am ersten Wochenende. Gespielt werde heuer das Stück „Bäckermeister Striezl“ ein ländliches Lustspiel in drei Akten zum Lachen, Schmunzeln und Nachdenken von Ulla Kling. Kurz zum Inhalt des Stück: Eigentlich fängt die Geschichte um den Bäckermeister Striezl – die sich so oder so ähnlich an jedem Ort und zu jeder Zeitzutragen könnte – ganz harmlos an. Der Lehrbub Willi hat seinen Kopf mal wieder nicht bei der Arbeit und die Semmeln geraten ihm einige Nummern zu groß. Ohne an etwaige Folgen zu denken, werden die „Geschosse“ kurzerhand verkauft und der Zulauf bei der Bäckerei Striezl steigt sprunghaft an. Gleichzeitig verkündet der Bürgermeister den Beschluss des Gemeinderats, auf dem Dorfplatz, vor der bäckerlichen Nase, einen Supermarkt zu erbauen. Dass dabei die schöne alte Dorflinde zum Tode verurteilt ist, stört den Bürgermeister nicht weiter, dafür aber den Bäckermeister umso mehr – und er greift zu außergewöhnlichen Mitteln, um den geschichtsträchtigen Baum zu retten. Mehr wird an dieser Stelle nicht verraten. Die Mitwirkende in diesem Stück sind heuer: Stefan Föckersperger, Johanna Waxenberger, Jonas Art, Petra Andruet, Conni Brinde, Christian Heilmeier, Wolfgang Neudecker, Alois Gruber und die Lena Franke. Die einzelnen Spielrollen wurden optimal besetzt. Das mit viel Humor gewürzte Theaterstück hat in den Laienspielern hervorragende Darsteller gefunden. Spielleitung hat dankeswerter Weise wieder der Stefan Föckersperger, Souffleuse Lena Franke, die Maske die Gabi Kölbl sowie für den guten Ton der Mario Zänker übernommen. Am kommenden Freitag, 08. April um 20 Uhr kommt letztmalig das Theaterstück zur Aufführung. Es gelten die bis dahin aktuell gültigen

Coronaregeln. Eine Reservierung der Plätze und Tische im Saal wird es nicht geben. Gäste die etwas essen wollen werden gebeten Frühzeitig zu kommen. Bedienung der Gäste ist in Coronazeiten leider nur in den Pausen möglich.

Bericht und Bilder: Hans Kronseder -Die Laienspielgruppe des Trachtenvereins Hinterskirchen bringt heuer das ländliche Luststück "Bäckermeister Striezl" zur Aufführung









Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Brauchtum

Schlagworte

1. Bayern
2. Hinterskirchen
3. Landshut
4. Niederbayern